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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "L'ASSESSORA LEON DECLASSATA IN BASE ALLA SHARIA?" 
PRESENTATA IN DATA 7 MARZO 2017 - PRIMO FIRMATARIO RICCA.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- in data 15 dicembre 2016 è stata presentata un'interpellanza (mecc. 2016 06504/002) 

intitolata "Chi comanda Torino: Christillin, Rebaudengo o Appendino?"; 
- nella summenzionata interpellanza è stato citato un articolo della stampa che recita: 

"Patrizia Sandretto è il vero Assessore della Cultura della giunta pentastellata"; 
- sempre nella su citata interpellanza si è chiesto se corrispondesse al vero che la signora 

Rebaudengo stesse facendo le funzioni di "Assessore alla cultura" per la Sindaca; 
- in risposta alla suddetta interpellanza, l'Assessore alla fontane ha categoricamente negato 

che il suo ruolo fosse svolto da altri; 
 

AVENDO APPRESO CHE 
 
- nei giorni 6 e 7 marzo, il Comune di Torino è stato partner istituzionale 

nell'organizzazione della terza edizione del Forum di Finanza Islamica, voluto 
dall'Amministrazione di centro sinistra per favorire l'accoglimento e l'implementazione 
dei dettami della Sharia (legge religiosa islamica) in vari settori economici; 

- diversi assessori della Giunta Appendino hanno preso parte ai lavori del forum in qualità 
di "session chair", che introducono i lavori delle sedute: l'Assessore Giusta ha introdotto 
la sessione "Gestire le diversità", l'Assessore Schellino ha introdotto la sessione "Servizi 
alla persona e all'inclusione sociale", l'Assessore Sacco ha introdotto la sessione "Servizi 
per le startup", l'Assessore Finardi ha moderato la sessione sullo sport; 

- l'Assessore Leon è stata l'unico assessore ad essere declassato a semplice relatore della 
"sessione speciale" sull'ecosistema museale, lasciando invece la conduzione dei lavori a 
Patrizia Re Rebaudengo che, secondo voci giornalistiche svolgerebbe il ruolo di 
Assessore ombra alla Cultura; 
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TENENDO IN CONSIDERAZIONE CHE 
 
- si prende atto che l'Assessore Leon è stata almeno invitata, a differenza del Vicesindaco 

Montanari che - pur essendo prevista una sessione sulle infrastrutture in cui si è parlato tra 
le altre cose di metropolitana, impianti per energie rinnovabili - non è stato invitato ma ha 
dovuto limitarsi a fare i salamelecchi istituzionali a nome della Sindaca; 

- non si capisce perché l'Assessora Leon non sia stata trattata alla pari degli altri Assessori 
che hanno svolto il ruolo di "Session Chair", introducendo i lavori;   

 
INTERPELLA 

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere se: 
1) chi ha predisposto il programma del forum e in base a quali criteri sono stati assegnati i 

ruoli dei relatori intervenuti; 
2) per quale motivo l'Assessora Leon è stata declassata a relatore, mentre tutti gli altri 

Assessori intervenuti hanno tenuto discorsi di apertura e moderato gli incontri; 
3) in base a quale criterio il ruolo di "Session Chair" è stato assegnato alla signora Patrizia 

Re Rebaudengo; 
4) se la Sindaca non ritenga che il continuo "contenimento" del ruolo dell'Assessore Leon a 

cui sono state tolte deleghe assegnate invece alla Sindaca ed al suo Gabinetto non si 
ripercuota negativamente sulla credibilità dell'Assessora stessa.   

 
F.to  Fabrizio Ricca    


